

100 より大きい数にはいりました

長さの学習もおわり、つぎは「100より大きい数」。大きな数の表し方や、数の線(数直線)を読む学習にはいります。問題の聞かれ方にいろんなパターンがあるので、難しく感じる子もいるかもしれませんが、丁寧に進めていこうと思っています。月曜日は、単元のはじめです。「クリップはいくつある?」とたくさんならんでいるクリップをペアで数えていきます。どうやって数えるといいかな?



おはなしノート 6/11.12のこと

おかいもの

きょう、本やさんにいきました。ほしかった本を3さつパパにかってもらいました。かえってからすぐに3さつよみました。はやくつづきがよみたいです。

【山村 はるひさん】

しあい

今日、ラグビーのしあいがありました。うんどうをして、しあいをしました。ぼくはAチームです。さいしょにたたかったあいてはせんざいです。3 たい3 でひきわけでした。**つぎのあいては OB の人です。このまえゆうしょうしたパナソニックです。4 たい4 でひきわけでした。**つぎのあいてはジュニアタグです。6 たい2 でまけました。パナソニックにあえてうれしかったです。また、たたかいたいです。

【ふじおか ある羽さん】

てるてるぼうず

きょう、てるてるぼうずをつくりました。なぜかというと、今日雨がふっていて、たんばいち小学校のもうすぐではじまるプールが雨のせいでできなくなるかもしれないからです。ティッシュをいっぱいかさねて、わゴムでとめてさいごに目と口を書いてやっとかんせいしました。かおはかわいく書けてうれしかったです。いつもお天気が晴れでプールにみんなでたのしく入りたいなと思いました。

【村川 めいさん】

紙の通信には、 ここに子どもた ちの かいた絵がのっ ています。